

みんなとともに笑顔いっぱい



# みんなとともに



給食室の前で、1年生が運んできた食缶を、ごく自然に受け取って棚に片付けている6年生の姿を見ました。また、鼓笛のパート練習が始まり、6年生が後輩に“手取り足取り”教えている姿も見られます。6年生の主導のもと「みんなとともに笑顔いっぱい」な姿が本校にあらわれていることを誇りに思います。6年生は卒業まで約2ヶ月。“よき伝統”を育てていることに感謝！



## 授業参観にお出でいただき、ありがとうございます。

お子さんの様子は、いかがだったでしょうか。主体的に学習をしていましたか。表現力は身につけていましたか。友だちとの交流はありましたか。そして、楽しそうでしたか。“プラスの変容”をたくさん見つけていただいていたら、うれしく思います。(お子さんに伝えてくださいね。)

さて、校長は毎回全部の授業を見ているのですが、特に今回はバラエティーに富んでいて、おもしろかったです。外部の講師を迎えての授業が4つありました。

### 「食」の授業 (2年)

栄養教諭の遠藤幸子先生をお迎えして、食べ物の「栄養」について考えました。

遠藤先生には、1年、3年に続いて、3回目の授業を行っていただきました。



「食育」は、「たくましい子ども」に育てるための一つの柱となっています。「考えて食べる」ことが、健康な体づくりにつながることを期待しています。

### 「外国語活動」(4年2組)

EAAのティエン先生と一緒に英語に親しみました。リズムに乗って英語を話すことがちょっと恥ずかしそうな男の子がいました。その気持ち、よく分かります。



ティエン先生には中学年の子どもたちを指導してもらっています。私も英語の勉強をしたはずなのですが、ティエン先生とは日本語でしか話ができません。

### 「マネースクール」(5年)

福島信用金庫の方4名をお招きして、「お金の上手な使い方」などの学習をしました。教科は、「家庭科」です。



「家庭科」では「実践的な態度」を育てることが大切です。授業の最後にいただいた“小遣い帳”を使って、「小遣い」を主体的に管理する姿が見られたら、すばらしいですね。

### 「小学生のSNS利用の実際」(6年)

スマホの普及により、ネット環境に気軽につながるできるようになりました。その反面、匿名な相手との交流が“危険”を引き寄せることがあります。今日の授業は、福島警察署生活安全課の警察官に講師をお願いしました。



菊地PTA会長の推薦です。「使うな」ではなく「安全に使う」指導を行うことが大切だと感じました。

## 祝 福島市小中学校PTA広報誌コンクール 「最優秀賞」

本校PTA広報誌の「工夫した誌面づくり」が公に認められたことを、PTA会員の皆様とともに喜びたいと思います。広報委員会の皆様のご努力に敬意を表します。最優秀賞の受賞、誠にありがとうございます。

